

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah menganugerahkan nikmat kesempatan dan kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia Universitas Negeri Medan.

Selama penyusunan tesis ini, penulis banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah membantu penulisan dalam penyusunan tesis ini, yaitu kepada:

1. Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan Ibu Prof. Dr. Rosmawaty Harahap, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan kesempatan serta bantuan administrasi selama pendidikan, penelitian dan penyelesaian tesis ini.
2. Prof. Dr. Rosmawaty Harahap, M.Pd selaku pembimbing I dan Ibu Dr. Marice, M.Hum. selaku pembimbing II yang ditengah-tengah kesibukannya dengan sabar telah memberi bimbingan dan arahan yang mendalam terhadap setiap permasalahan yang penulis temukan sepanjang penyelesaian tesis ini.
3. Prof. Khairil Ansari, M.Pd., selaku narasumber I, Prof. Dr. Tiur Asi Siburian, M.Pd., selaku Narasumber II, dan Dr. Wisman Hadi, M.Pd., selaku

narasumber III, yang telah menambah wawasan dan membuka cakrawala berpikir penulis dalam penyempurnaan tesis ini.

4. Susianto, S.Pd., M.Si. (Kepala SMA Negeri 1 Binjai) yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sekolah yang di pimpin serta Efriwaty Saragih, S.Pd, M.Pd (Wakil Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Binjai, yang banyak membantu dalam proses awal hingga akhirnya tesis ini bisa terselesaikan, terimakasih banyak untuk semua yang telah dilakukan kepada penulis.
5. teristimewa kepada kedua orang tua saya, Ayahanda H. Nainggolan dan Ibunda A. Samosir yang sudah memberikan dukungan baik moril maupun materil dari awal perkuliahan sampai selesainya penyusunan tesis ini serta Abangda Harry Emerson Posdick Nainggolan, Kakak ipar Diana Pakpahan, Kedua adik saya Napoleon Batuara dan Labedo yang telah memberikan dukungan baik doa maupun motivasi kepada penulis.
6. rekan-rekan Angkatan I kelas B1 Eksekutif (Rizka Maya Sari, Tuti Mutia, Dedi Pulungan, Junifer Siregar, Sri Ferwitasari, Eli Juniar, Endang Pristiawaty, Reni Supriani, Ida Rahmadani Siregar, Candra Gultom, Try Syahbana, Chairul Siregar, Yenny Syahfilla, Agus Zulpan, Chadijah, Leonardo Damanik) yang sama-sama berjuang dari terbitnya matahari hingga terbenamnya matahari sehingga tesis ini dapat diselesaikan.
7. teman – teman seperjuangan yang menjalankan aktifitas sehari hari dalam bekerja yang ada di Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan yang banyak mendukung dalam proses penyelesaian tesis ini.

8. Pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu, semoga kebaikan yang telah diberikan mendapat berkat yang melimpah ibarat pepatah mengatakan “apa yang telah ditabur itu yang akan dituai.”

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih belum sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi penyempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juni 2016

Reni Supriani
NIM 8136192021

THE
Character Building
UNIVERSITY